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國立新竹高級工業職業學校 

106 學年度第一學期第二次午餐供應委員會議紀錄  

■時間：106 年 12 月 13 日(三)中午 12:10  

■地點：行政大樓二樓第一會議室 

■主席：廖倉祥主任                       ■紀錄：莊宜蓁營養師 

■出席人員：如簽到表 

壹、主席致詞：（略） 

貳、工作報告： 

一、目前熱食部承包廠商每日皆依規定上線進行校園食品及每日食材登錄，依據

上次會議決議，該系統網頁位置已商請設備組移至本校首頁左側「快速連結」

方便全校師生及家長查詢。 

二、106/10/12 國教署校園食品查核輔導小組蒞校訪視，相關缺失改善共計 2 項，

已全數改善，並於 106.10.31 依規定上網填報缺失改善情形函覆國教署學校

衛生科。 

三、106/11/17 本學期運動會午餐經過主管會議議決，當日午餐統一由熱食部供

應餐盒，因考量當日餐盒回收情形及學生需求，經與廠商協調溝通同意以

50 元麵包餐盒供應（訂餐學生自付 20 元、員生社補助 15 元，其餘由廠商

以加菜方式回饋訂餐學生），本次餐盒訂購人數為 526 個，當日供餐情形及

學生反應良好。 

四、客訴案件：無 

【主席裁示事項】: 

請學聯會長協助學校利用相關會議或社群網站，多宣導學校辦理午餐所需配

合主管機關之相關事項(如：校園食材登錄)及客訴案件反映方式，供學生們

了解，發生客訴案件時能夠至學務處找營養師協助處理。 

參、 提案討論：﹙無﹚ 
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肆、 臨時動議： 

一、有關竹中、竹女外訂開放問題，未來學校可能也會面臨學生爭取外訂問題，

請學校及早因應對策。(家長代表孫李釧委員) 

【學務主任回應】 

因為多數的學生可能無法思考外訂衍生的後果（如：垃圾及廚餘的處理、衛

生安全問題及校門口的管制問題..等），但本校是負責任的學校，我們一致

認為外訂是不能開放的，而且外訂一旦開放，可能廠商就不願意再進駐新竹

高工，如此一來，會影響原本在學校用餐的 800 多名師生的權益，畢竟有外

訂需求的學生僅為少數，我們不能因為少數的學生而損失大部分學生的需求。 

 

二、希望學校早餐能賣厚片吐司(學生代表盧大中同學) 

【營養師回應】目前熱食部點心已販賣厚片土司。 

決議：請熱食部廠商多思考如何增加符合營養需求之早餐服務，以符合同學

們的期待。 

 

三、今日至板二甲觀察班級用餐情形意見如下： (家長代表孫李釧委員) 

(一)特餐使用泡麵 

(二)加飯的白飯使用塑膠袋包裝有礙健康。 

(三)打飯阿姨口罩沒戴好 

(四)菜色搭配差強人意 

【營養師回應】 

有關特餐麵食，廠商為迎合學生喜好，目前有多種供應方式(如拉麵、意麵、

烏龍麵等)，並非每日供應泡麵。 

【廠商營養師回應】 

有關環保問題，目前我們已經開始配合販售不鏽鋼環保餐具，同學反應良好。 

決議：有關廚房人員的衛生管理及食材搭配部分，請營養師多加督導，也請

熱食部再研議加飯的盛裝容器，是否有更適合的替代方式。 

 

四、熱食部是否能夠協助販售垃圾袋? 

決議：請衛生組提出垃圾袋規格供熱食部販售參考。 

 

五、中午時間學生排隊人潮眾多，加上用餐時間僅有 30 分鐘，導致學生需要提

早 11 點就前往買餐，用餐人數及場地明顯不成比例，是否可以再調整？還
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有特餐較受學生歡迎，但供應量經常不足問題？（家長代表巫紹瑭副會長） 

【學務主任】 

針對用餐場地及動線問題，幾乎每次會議都會討論，原則上因為用餐時間及

場地有限，我們會持續宣導學生能夠採用事先預訂便當或特餐的方式以縮短

供餐時間，我們也會持續與熱食部討論溝通用餐動線改善的問題。 

伍、 散會： 


